

Autor: Astrid Gleußner

Hünxe.

Einen bunten Strauß voller Melodien präsentierte das Jugendblasorchester Drevenack 1979 am Sonntag beim **Neujahrskonzert** in der Aula der Gesamtschule Hünxe. Die musikalische Leitung hatte Ferdi Hallen, es moderierte Dr. Frank Wernecke. Am Wochenende zuvor wurde in der Jugendburg Borken-Gemen zwölf Stunden pro Tag geprobt. Starke und ausdrucksvolle Akkorde erklangen beim Militärmarsch „Venezia“. Damit war gleich zu Beginn des Konzertes für lockere Stimmung gesorgt. Die Musik war voller Rhythmus und Schwung und sie wurde schmissig und erfrischend schön gespielt.

Weiter ging es mit Verdi und den schönsten Melodien seiner Werke aus Aida, Rigoletto, Nabucco, La Traviata und Troubadour. Mit einem kraftvollen Tusch wurden die einzelnen Abschnitte begonnen. Es waren wunderschöne Klänge, wie sie sonst nur in der Oper zu hören sind.

Eine süditalienische Tarantella „Das Chiantilied“ wurde stimmungsvoll präsentiert Einprägsame Betonung.

Die „Funiculi – Funicula Rapsody“ wurde in einer modernen eigenwilligen Version vorgetragen. Die einzelnen Töne wurden stark betont. Es war Unterhaltungsmusik von einem Orchester, das Spaß am Spiel hat. Die energiegeladenen Klänge überzeugten mit einer klaren und einprägsamen Betonung.

Bei „Free Word Fantasy“ füllte das Orchester mit kraftvollen und ausdrucksstarke Tönen die Aula aus. Voller Elan erklang ein starker Trommelwirbel, der im Wechsel zu den sanften eindringlichen Klängen stand. Bei „Abba Magic“ konnten die Musiker ihr ganzes Können zeigen. Lieder wie „Happy New Year“ und „Money, Money“ wurden vom Orchester hervorragend intoniert, was sich in großem Applaus niederschlug.

Mit den fröhlichen Klängen der „Suite in Rhythmus“ ging ein unterhaltsamer und schöner Nachmittag zu Ende. Zugaben wurden auf Wunsch des Publikums natürlich noch gespielt.

Frank Streuer - Trompete/Flügelhorn erhielt neben einer Urkunde die Ehrennadel in Alt-Silber für die 20-jährige Mitgliedschaft im Jugendblasorchester Drevenack 1979 und im Volksmusikerbund NRW. Urkunde und Ehrennadel in Gold erhielt für die 30-jährige aktive Tätigkeit Isa Feldkamp - Klarinette. Die Aula der Gesamtschule wurde am Sonntag zum Konzertsaal.